

Las reservas turísticas de extranjeros se incrementan un 22% en el Archipiélago

■ EL DÍA/AGENCIAS, Tenerife

Exceltur destacó ayer los datos "sumamente positivos" que arrojan las reservas en la antesala de Semana Santa y hasta el mes de mayo, a lo que se suma la fuerte demanda de turistas extranjeros, especialmente en Canarias, con un 22% más de reservas que el año pasado por estas fechas.

El presidente de Exceltur y vicepresidente de Sol Meliá, Sebastián Escarrer, aseguró que los hoteles vacacionales de la cadena mallorquina han colgado el cartel de "completo", con un 50% más de ocupación en Benidorm por ejemplo, y que en las principales ciudades rozan el lleno por el tirón de las proce-

siones.

En otro contexto, el número de agencias de viajes conectadas en Canarias al sistema de reservas de Amadeus a cierre de 2010 se situó en 396, lo que supone un descenso del 12,9% frente a las registradas el año anterior, según revela el barómetro de agencias de viajes por comunidades autónomas realizado por el proveedor tecnológico de servicios turísticos.

De este modo, el Archipiélago registró un total de 59 cierres y actualmente copa el 5,8% de todos los establecimientos del país. En el territorio nacional, el número de agencias de viajes se colocó en 6.776, lo que supone una bajada del 12,4%.